

Réunion du Cabinet à Québec

La semaine prochaine, les 30 membres du Cabinet du premier ministre Clark se réuniront à Québec pendant trois jours (23-25 septembre). Il s'agit d'une réunion régulière du cabinet, laquelle s'inscrit dans le cadre d'une série de déplacements que le cabinet se propose d'effectuer, tous les trois mois, à travers le Canada. Le gouvernement désire ainsi concrétiser son intention de manifester sa présence hors d'Ottawa.

Cette réunion du Cabinet suit de près celle du cabinet principal qui s'est tenue à Jasper (Alberta).

Les ministres et sénateurs profiteront de leurs moments libres pour se rendre dans des familles et des groupes de la région de Québec afin de prendre connaissance de la perception qu'ont ceux-ci des problèmes du pays.

Aucune rencontre n'aura lieu cependant cette fois-ci entre les représentants du gouvernement québécois et des membres du cabinet.

Émissions françaises grâce au câble

Depuis le début du mois, la majorité des téléspectateurs québécois abonnés au câble peuvent syntoniser des émissions provenant des trois chaînes de télévision de France.

En effet, le Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes (CRTC) a autorisé la Société d'édition et de transcodage T.E. Ltée (SETTE), entreprise formée par un groupe de câblo-distributeurs québécois, à diffuser les émissions des réseaux français TF-1, Antenne 2 et FR-3 aux câblo-distributeurs qui désirent offrir ce service à leur clientèle. Cette décision visant à "améliorer l'équilibre entre les services offerts en langues française et anglaise", s'inscrit dans le cadre d'échanges culturels entre la France et le Québec.

La programmation offerte par la SETTE complétera celle des autres radiodiffuseurs canadiens tout en se voulant "un reflet de la télévision française". Elle ne devra comprendre aucun message publicitaire, ni long métrage, ni émission spéciale télévisée ou série étrangère autres que celles produites en France.

Le Conseil a exprimé le souhait que la SETTE puisse étendre ses services aux câblo-distributeurs du reste du Canada.

Première récipiendaire canadienne de la médaille de la Columbia University



Mme Helen K. Mussallem (au centre), directrice de l'Association des infirmières canadiennes, est récemment devenue la première Canadienne et la première infirmière à recevoir la médaille du Teachers College/Columbia University en reconnaissance de ses services distingués. Voici un extrait de l'éloge prononcé à New York par M. le recteur Lawrence A. Cremin (à droite) lors de la collation des diplômes: "Infirmière et formatrice d'infirmières, vous avez oeuvré toute votre vie pour le professionnalisme dans le domaine des sciences infirmières et pour son enseignement et avez ainsi exercé une grande influence sur la prophylaxie canadienne; par vos sages conseils vous avez fait progresser la qualité des soins de santé dans le monde développé".

Augmentation de l'évaluation des ressources canadiennes d'uranium

Le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources, M. Ray Hnatyshyn, a rendu public, récemment, le dernier rapport d'évaluation des ressources du Canada en uranium.

Une fructueuse prospection, spécialement en Saskatchewan, a permis de découvrir plus d'uranium que l'on en a utilisé dans le courant de l'année, permettant du même coup d'augmenter les quantités destinées à l'exportation.

Le rapport, intitulé *Évaluation en 1978 de l'offre et de la demande sur le marché canadien de l'uranium*, estime que les ressources totales en uranium au Canada se montent à 537 000 tonnes U*, exploitables à des prix allant jusqu'à \$175 le kilo dans les catégories mesurées, indiquées et présumées. Ce chiffre représente une augmentation nette de 30 000 tonnes (5,9 p.c.) par rapport à l'évaluation de l'année précédente.

En 1978, le Canada avait six exploitations d'uranium produisant 6 803 tonnes U; par ailleurs 8 005 tonnes U, éva-

luées à \$588,7 millions, ont été expédiées des lieux de production et à la suite d'inventaires; quelque 90 p.c. de ce total était destiné à l'exportation. Si le marché le permet, la capacité de production d'uranium pourrait croître de 6 900 tonnes en 1979 à 15 500 tonnes en 1990. On prévoit que la valeur de la production canadienne d'uranium dépassera le milliard de dollars en 1982.

Les contrats d'exportation de l'uranium, approuvés avant le 1er janvier 1979, se montent à approximativement 63 000 tonnes U. Ce chiffre ne représente que 12 p.c. des ressources totales du Canada dans les catégories citées plus haut.

* Une tonne U égale une tonne métrique d'uranium élémentaire qui égale 1,2999 tonne courte d' U_3O_8 .

Les Canadiens ont donné \$3 038 407 pour combattre la dystrophie musculaire, à l'occasion du Téléthon annuel de la fête du Travail. Le Téléthon était dirigé par le comédien américain Jerry Lewis.